

Les négociations pour la réconciliation dans la péninsule coréenne avancent



Pyongyang, 18 octobre (RHC)- Des représentants de la Corée du Sud et de la Chine exploreront demain à Beijing les meilleures voies pour concrétiser la dénucléarisation et la paix définitives dans la péninsule coréenne.

Le ministère chinois des Affaires étrangères a expliqué dans un communiqué que, dans le cadre des consultations bilatérales sur ces thèmes, le représentant spécial pour les Questions de la Paix et de la Sécurité dans la péninsule coréenne, Li Do-joon et le vice-ministre chinois des Affaires étrangères., Kong Xuanyu, auront un entretien.

L'on prévoit qu'ils partageront des informations sur une réunion tripartite entre la Chine, la Corée Démocratique et la Russie qui s'est tenue récemment à Moscou et au cours de laquelle les participants ont mis l'accent sur les progrès faits cette année entre les deux Corées afin de mettre fin aux tensions et d'améliorer les relations.

Les participants à cette rencontre ont jugé nécessaire l'analyse d'une révision des sanctions imposées à la Corée Démocratique par le Conseil de Sécurité de l'ONU ; ils ont rejeté les mesures de punition

appliquées de façon unilatérale et ils ont pris l'engagement de maintenir la communication entre eux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174274-les-negociations-pour-la-reconciliation-dans-la-peninsule-coreenne-avantent>



Radio Habana Cuba